

Herbstwanderung 2024

Auch dieses Jahr war das ganze Schulhaus Buck wieder auf den Beinen. Um 8:30 Uhr trafen sich alle auf dem Sportplatz. Gemeinsam sangen wir unser Buck-Song. Dann positionierten wir uns für ein neues Schulhaus-Buck-Foto, dieses Jahr als «Sonne».



gemeinsames Singen auf dem Sportplatz

Nun machten sich die Gotti-Götti-Klassen gemeinsam auf den Weg. Die erste Etappe bis zur Pause liefen wir gemeinsam. Danach trennten sich die Wege. Die älteren Kinder marschierten eine weitere Strecke, als die Jüngeren. Jedoch hatten alle Routen das gleiche Ziel; der Schützenhaus-Waldspielplatz.

Die alljährliche Herbstwanderung wurde dank dem trockenen Wetter sehr genossen.

Gemeinsames Laufen mit der Gotti-/Götti-Klasse, spielen, bräteln und Zeit miteinander zu verbringen stand im Vordergrund.

Während dem Grillieren und Spielen beim Schützenhaus versammelten sich das gesamte Schulhaus Buck rund um den Grill, um für den (mittlerweile



Grillieren bei den beiden Hauswarten "Herr Walliker und Herr Brauchli"

pensionierten) Hauswart

«Herr Walliker» zu applaudieren. Vielen herzlichen Dank für dein grosses Engagement im Schulhaus Buck!



"Sonne" - Schulhaus Buck